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Este año es la sexta vez que se celebra la cultura y el patrimonio 

en las 15 Ciudades Patrimonio de la Humanidad que hay en España.

Mérida es una de estas 15 Ciudades Patrimonio de la Humanidad.

Estas 15 ciudades son:

   Alcalá de Henares

   Ávila

   Baeza

   Cáceres

   Córdoba

   Cuenca

   Ibiza-Eivissa

   Mérida

   Salamanca

   San Cristóbal de La Laguna

   Santiago de Compostela

   Segovia

   Tarragona

   Toledo

   Y Úbeda

Estas 15 ciudades quieren celebrar la cultura y el patrimonio 

en una gran noche, en la que se realizarán diferentes actividades 

que unen tradición y progreso,

lo local, lo de nuestros pueblos y ciudades 

y lo internacional, lo de otros países.

Estas actividades estarán divididas en 3 bloques: 

   Escena Patrimonio: en la que la danza es la gran protagonista.

   Vive Patrimonio: diferentes actividades que se hacen en la zona antigua de cada ciudad.

   Y Abierto Patrimonio: espacios del patrimonio de la ciudad 

                                             que estarán abiertos en horarios que no son los habituales.

También puedes disfrutar 

de estas actividades desde casa, 

a través de Internet, 

desde la página www.lanochedelpatrimonio.com

https://lanochedelpatrimonio.com/
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Programa de Actividades

Escena Patrimonio

En el Museo Nacional de Arte Romano

A la 1 de la tarde

Espectáculo de danza 

de Lara Brown,

llamado “Lo imposible es desaparecer”.

En este espectáculo se representa

cómo las danzas y el folklore del pasado

llegan hasta nuestro presente

a través de los cuerpos 

de las personas que bailan.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.



Edición en Lectura Fácil
Vive Patrimonio

En el Centro Cultural Alcazaba

A las 11 de la mañana (Duración: 2 horas y media) 

Taller de danza “Invertebrate Movement”

ofrecido por Adrián Herrera,

en el que se sentirán sensaciones similares

a los movimientos y comportamientos

de algunos invertebrados

a través de la danza.

Las plazas son limitadas.

Las personas 

que estén interesadas en este taller 

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

A las 12 de la mañana (Duración: 40 minutos) 

Y a las 6 y media de la tarde (Duración: 30 minutos) 

Cuentacuentos 

“Hermosa Luna” y “La Catapulta”.

Divertidos cuentos sobre los romanos,

ofrecidos por Juanra Muñoz.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 8 de la tarde (Duración: 1 hora) 

Actividad cultural

Mérida, Patrimonio de la Humanidad:
Un Futuro con Preavisos (1910-1936),

ofrecida por José Caballero, 

Carlos Jesús Morán 

y María de los Ángeles Serrano.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 8 y media de la tarde (Duración: 1 hora)

 “Recital Lorca”.

Poemas y Canciones de Lorca

acompañado por la Banda Municipal 

y el Coro Caesar.

A las 10 de la noche (Duración: 1 hora)

“CONVERSACIONES”.

Teatro literario 

que hará pensar

sobre el destino y de dónde venimos

a través de las conversaciones

de algunos de los grandes personajes femeninos

de la literatura clásica.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 10 y media de la noche (Duración: 1 hora)

Espectáculo teatral “50 mil pesetas”

escrito y protagonizado por Raquel Bazo,

de la compañía TAPTC? teatro.

Para disfrutar de este espectáculo 

hay que tener 12 años o más.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
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Vive Patrimonio

En la Plaza de las Méridas del Mundo

A las 10 de la noche (Duración: 2 horas)

Proyección de videodanza

Se podrán ver vídeos de danza 

de las siguientes Ciudades Patrimonio de México:

Puertas (Veracruz, Xalapa)

Enterrarse Profundo (Puebla)

Ñuu Savi (Oaxaca)

Sympoiesis (Michoacán, Morelia)

Metaxu (Guajanato, San Miguel de Allende)

Ichil Xíiw / Entre Hierba (Campeche, Yucatán)
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Vive Patrimonio

En el Patio del Ayuntamiento de Mérida
(Se entrará por la Plaza de España)

A las 7 de la tarde (Duración: 1 hora)

Taller de malabares

que dará Olga Calle

con aros, pañuelos, pelotas... 

Esta actividad la organiza

“La pájara zona creativa”

para niños y niñas mayores de 6 años.

Las plazas son limitadas.

Las personas 

que estén interesadas en este taller 

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
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Vive Patrimonio

En la Plaza de España

Patrimonio Artesano

Sábado: de 10 de la mañana a 3 de la tarde 

y de 5 de la tarde a 1 de la mañana

Mercado artesano

para dar a conocer productos hechos a mano

por artesanos y artesanas de Mérida 

y de toda Extremadura

y ayudar a mejorar el turismo, la economía...
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Vive Patrimonio

En el Patio del Convento Santa Clara

A las 7 y media de la tarde (Duración: 3 horas)

A las 7 y media de la tarde

Concierto 

de la “Coral Coro Cauri” de la ONCE
que cantarán canciones conocidas 

de rock, pop y heavy.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno. 

A las 8 y cuarto de la tarde

Concierto 

de la “Coral Juan de la Encina”.
La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 9 de la noche

Concierto 

de la “Agrupación Coral Ad Libitum”. 
La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 10 menos cuarto de la noche

Concierto 

de la “Coral Augusta Emerita”.
La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.
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Vive Patrimonio

En el Centro Cultural Santo Domingo (Fundación Caja Badajoz)

A las 8 de la tarde (Duración: 1 hora)

Espectáculo de magia “Un carro con magia”.

Espectáculo de juegos de magia

y con instrumentos musicales diferentes

ideal para que todas las personas, 

jóvenes y mayores

conozcan el teatro 

de una forma mágica y divertida.
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Vive Patrimonio

En la Plaza de Pontezuelas

A las 9 de la noche (Duración: 1 hora)

Actuación 

de la “Asociación Folklórica Cultural
de Nuestra Señora de la Antigua”.

Actividad en la que podrás disfrutar 

de canciones y bailes típicos de Extremadura.

Y conocer los trajes típicos 

de los distintos pueblos de Extremadura.

Esta actividad es apropiada

para todas las personas y edades. 

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.
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Vive Patrimonio

En la Concatedral de Santa María

A las 9 y media de la noche (Duración: 45 minutos)

Concierto del Conservatorio de Mérida,

en el que Eduardo Moreno tocará el piano

y Guillermo Escribano el violonchelo.

Esta actividad es apropiada

para todas las personas y edades. 

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 11 menos cuarto de la noche (Duración: 45 minutos)

Concierto Posromanticismo

en el que podrás disfrutar 

de obras muy conocidas 

a violonchelo y piano

de compositores importantes 

de finales del siglo XIX (siglo 19) 

y principios del siglo XX (siglo 20).

Esta actividad es apropiada

para todas las personas y edades. 

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.
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Vive Patrimonio

En el Templo de Diana

A las 11 y media de la mañana (Duración: 2 horas y media)

Taller de Pintura Emocional en directo: 

“Panorámica del Puente Romano de Mérida”.

Rosario Maestre ofrecerá este taller de pintura

a las familias.

Las plazas son limitadas.

Las personas 

que estén interesadas en esta actividad

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

A las 6 y media de la tarde

“Cómic gigante en vivo”.

Actividad en la que varios artistas del cómic

realizarán en directo

con diferentes estilos,

varias viñetas de un gran cómic,

sobre el patrimonio cultural e histórico

de Mérida.

A las 7 de la tarde (Duración: 1 hora)

Taller de artesanía

en el que niños y niñas

que tengan entre 6 y 12 años,

podrán realizar medallones 

y piezas de lugares importantes de Mérida

colocando arcilla o barro sobre un molde

para darle forma al apretarla.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 7 de la tarde (Duración: 1 hora) 

Taller de pintura creativa

para niños y niñas

que tengan entre 6 y 12 años.

Las pinturas que se realicen 

estarán relacionadas con Mérida.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

A las 7 de la tarde (Duración: 3 horas)

Actividad de pintura pop art

“XIRGU, 90 AÑOS DE TEATRO”
ofrecida por Esther Nieto Vidal

para celebrar que hace 90 años 

que Margarita Xirgú fue la protagonista

de la primera función 

del Festival de Teatro Clásico.

https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
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Vive Patrimonio

En la Sala Decumanus

Taller educativo 

“Bajo tus pies, Mérida ciudad arqueológica”.

Se organizarán 3 turnos para esta actividad:

A las 10 y media de la mañana  se ofrecerá el primer taller

A las 11 y media de la mañana se ofrecerá el segundo taller

Y a las 7 de la tarde se ofrecerá el último taller

Taller para niños y niñas de entre 8 y 11 años,

a través del cual, mediante juegos,

aprenderán y conocerán

la riqueza patrimonial de Mérida

y el trabajo que cada día realiza el Consorcio.

Las plazas son limitadas.

Los niños y niñas interesadas en este taller

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
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Vive Patrimonio

En el Museo Nacional de Arte Romano de Mérida

A las 6 y media de la tarde (Duración: 1 hora)

 “Matronalia”.

Representación en la que podrás ver

cómo era la fiesta romana de Matronalia,

que se celebraba en honor a Juno Lucina,

diosa del matrimonio 

y el nacimiento de los hijos.

En esta fiesta, 

las protagonistas son las mujeres,

junto a ellas,

los Salios (sacerdotes) y sacerdotes militares

bailaban como parte de la fiesta.

La entrada será gratuita,

pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que esté lleno.

De 10 a 12 de la noche

Actividad  “Estaciones de Interpretación”.

Habrá varios lugares en el museo,

donde se representarán distintos teatros:

Cruce de miradas

La historia mítica 

de la diosa de los bosques y de la caza.

Mito de Orfeo

El mito de Orfeo y Eurídice.

Aromas de siempre

Significado y uso del perfume

en la antigüedad.

Lustratio

La historia de un niño

desde su nacimiento 

hasta que se le ponía el nombre.

Se organizarán dos turnos para esta actividad,

uno a las 10 y cuarto de la noche 

y otro a las 11 de la noche.

Las plazas son limitadas,

por lo que las personas interesadas

deben apuntarse por Internet

en la web del Museo de Arte Romano,

o pinchando aquí https://museoarteromano.sacatuentrada.es/

https://museoarteromano.sacatuentrada.es/
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Vive Patrimonio

En el Teatro Romano de Mérida

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de  “Andrés Calamaro”.

El cantante argentino Andrés Calamaro

ofrecerá su espectáculo

tras presentar 

“Honestidad Brutal Extra Brut”

una reedición 

de uno de sus álbumes más famosos.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.
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Abierto Patrimonio

Para celebrar esta noche tan especial, 

se abrirán de forma extraordinaria y gratuita

los siguientes espacios patrimoniales y culturales.

Estos espacios se podrán visitar 

hasta media hora antes de su cierre.

Es decir, cuando queden 30 minutos para cerrar,

nadie más podrá entrar a visitarlos.

Palacio de los Corbos
Hay varios turnos para visitarlo:

   a las 9 de la noche, 

   a las 9 y media de la noche, 

   a las 10 de la noche, 

   a las 10 y media de la noche, 

   a las 11 de la noche, 

   a las 11 y media de la noche, 

   a las 12 de la noche 

   y a las 12 y media de la noche.

Dentro del Palacio,

en cada uno de los turnos, 

solo podrán estar como máximo 20 personas.

Cripta de la Basílica de Santa Eulalia
Se podrá visitar la cripta 

desde las 11 de la noche 

hasta la 1 de la madrugada,  

pero dentro de la Cripta, 

podrán estar como máximo 20 personas.

Alcazaba Árabe
Se podrá visitar la Alcazaba Árabe 

desde las 9 de la noche 

hasta la 1 de la madrugada.

No hay límite de personas 

para visitar este monumento.

Centro Cultural Alcazaba 
Se podrá visitar el Centro Cultural 

desde las 9 de la noche 

hasta la 1 de la madrugada.

No hay límite de personas

para visitar el Centro Cultural.
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Abierto Patrimonio

Podrás visitar los siguientes monumentos al aire libre:

Templo de Diana Arco de Trajano

Pórtico del Foro

Acueducto de los Milagros Puente Romano
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Abierto Patrimonio

Visitas gratuitas con guía

Mérida curiosa
A las 11 de la mañana (Duración: 1 hora y media) 

Y a las 7 de la tarde (Duración: 1 hora y media) 

Recorrido por la zona centro de Mérida

guiado por Pilar Fuentes.

El recorrido comenzará en el Puente Romano,

en concreto, en la entrada de la Alcazaba Árabe.

Las plazas son limitadas.

Las personas interesadas en este recorrido

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

Visita guiada a la Casa del Mitreo
Se realizarán 4 visitas guiadas:

   a las 7 de la tarde, 

   a las 8 de la tarde, 

   a las 9 de la noche, 

   y la última a las 10 de la noche.

El recorrido comenzará 

en la taquilla de la Casa del Mitreo.

Las plazas son limitadas.

Las personas interesadas en este recorrido

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

Recorrido Eulaliense: 
Obelisco, Hornito y Cripta de Santa Eulalia
Se realizarán 4 visitas guiadas:

   a las 7 de la tarde, 

   a las 8 de la tarde, 

   a las 9 de la noche, 

   y la última a las 10 de la noche.

El recorrido comenzará 

en el Obelisco de Santa Eulalia 

en el Parque López de Ayala.

Las plazas son limitadas.

Las personas interesadas en este recorrido

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

Mérida Legendaria: Patrimonio oculto
A las 10 de la noche (Duración: 2 horas) 

Recorrido de leyendas y mitos 

relacionados con el patrimonio 

más desconocido de Mérida,

guiado por Israel J. Espino.

El recorrido comenzará en la Puerta de la Villa.

Las plazas son limitadas.

Las personas interesadas en este recorrido

podrán reservar su plaza 

a partir del 11 de septiembre

pinchando aquí https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/

https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
https://merida.es/agenda/noche-patrimonio-2023/
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Puedes pedir más información: 

En el Centro Cultural Alcazaba o en las Oficinas de Turismo en Mérida

924 330 680

merida.lanochedelpatrimonio@ciudadespatrimonio.org

www.merida.es

www.merida.es

